

Jugendparlament der Stadt Haan



Protokoll der Sitzung am Montag, 18.11.2019

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr
Sitzungsende: 20:00 Uhr
Ort: Sitzungsaal des Rathauses
Protokollant: Roxy Zambon

Anwesende Delegierte: Alexander Kraft, Dominik Budych, Joe Schulz, Leon Hübener, Lukas Braun, Maike Frommo, Marek Kasper, Philipp Günther, Roxy Zambon, Tessa Lukat
sowie: Peter Burek (Jugendreferent der Stadt Haan), Daniel Oelbracht (Jupa-Koordinator)
Gäste: Dietmar Pantel, Achim London, Hermann Neumann, Henrik Giebels, Nadine Lütz, Sonja Lütz, Jochen Sack, Meike Lukat, Sarah Wendel

1) Begrüßung und Einleitung

Alexander Kraft begrüßte die Delegierten und Gäste und eröffnete die Sitzung.

2) Protokoll der Sitzung am 28. Oktober

Das Protokoll wird nachgereicht.

3) Bericht aus dem JHA

Jochen Sack berichtete aus der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 14. November.

4) Mobbing: Bericht vom Treffen mit den Haaner Schulleitern

Maike Frommo und Lukas Braun berichteten vom Treffen. Die Schulleiter zeigten sich hierbei kooperativ. Die bereits laufenden Gewaltpräventionsangebote an den Schulen wurden vorgestellt, und es wurde gemeinsam erarbeitet, dass die Problematik im Informationsfluss liegt. Zukünftig soll besser darüber informiert werden, wer die Schulsozialarbeiter und Vertrauenslehrer sind. Das Jupa und die Schulleiter wollen weiter im Austausch bleiben, um das Hilfsangebot an den Schulen weiter zu verbessern.

5) Sachstand Neuwahl des Jupa

Der Info-Abend für potenzielle Kandidaten für die Wahl fand am 15. November im Jugendhaus statt. In den Schulen liegen Anmeldeformulare bis zur Aufstellungsfrist am 22. November aus.

Jugendparlament der Stadt Haan



6) Jugendkultur in Haan

Achim London vom Kulturring Haan möchte die Jugendkultur in Haan fördern und lädt das Jupa als Vertreter der Haaner Jugend ein, sich Gedanken über mögliche kulturelle Veranstaltungen zu machen. Am Mittwoch, 27. November, lädt der Kulturring dafür zum Austausch ein.

7) Planung des Seminarwochenendes 2020

Daniel Oelbracht berichtete, dass das Programm wie in den Vorjahren mit Schulung, Kennenlernen/Teambuilding und besonderer Aktion wie gewohnt ablaufen soll.

8) Nächster Sitzungstermin

Die nächste Sitzung hält das Jupa am 9. Dezember ab. Es ist die letzte Sitzung der amtierenden Delegierten. Im Anschluss feiern die Mitglieder zusammen das Ende der Legislaturperiode.

9) Verschiedenes

Daniel Oelbracht berichtet vom Treffen des Arbeitszirkels Jugendbeteiligung, der in Düsseldorf getagt hat.

Hermann Neumann stellt das Projekt Smart Help vor, welches nach Schließung des Jugendcafés eine neue Örtlichkeit benötigt. Maïke Frommo berichtete von der Zusammenarbeit mit der Arbeiterwohlfahrt, um das Projekt weiterführen zu können.

Peter Burek begrüßte Frau Wendel, die ab 1. Dezember für das zu gründende Kinderparlament zuständig ist.